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访谈嘉宾

寿老哥

访谈小秘书

访谈简介

组合达人@寿老哥的组合$风林火山(ZH179231)$创建于今年1月，10个月里总

收益502.98%，净值6.0298，跑赢了99.99%的组合~

他擅长主题投资，平时通过大量阅读各类资讯来锻炼自己的事件驱动投资思维。

具体操作上，当行业或个股产生驱动型事件时，立即追入市场热捧的涨停板个

股，短时期内获取个股快速拉升带来的超额利润，很炫有木有？！除此之外，他

认为对大盘趋势的判断也尤为重要，下跌趋势中尽量要空仓回避。

那么主题投资需要做好哪些功课？平时的阅读基础需要涵盖哪些方面？如何判断

事件、题材的爆发力？打板时需要注意什么规则？龙头是哪只该如何判断？小伙

伴们速来提问吧~改进交易体系有朝一日排进前100！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 乔海涛投资：
关于$风林火山(ZH179231)$，对@寿老哥  说：请问您主要是通过换股避免回

撤，还是通过减仓避免回撤，还有您近一年实盘的仓位变化能大体说一说么

[答] 访谈小秘书：
回复@寿老哥 :

/ /@寿老哥 :回复@乔海涛投资 :空仓避免回撤，谢谢。

[问] 一路向北3：
关于$风林火山(ZH179231)$，对@寿老哥  说：你好，请问你怎么样判断驱动事

件的强度和怎样选择领涨的个股呢？

[答] 访谈小秘书：
回复@寿老哥 :

/ /@寿老哥 :回复@一路向北3:1.对于利好程度可量化的事件如并购重组、定向增发等可

直接计算其估值提升幅度，利好程度不可量化的事件性强弱则交由市场判定，强势个

股必然以涨停板形式报收，弱势个股则表现为冲高回落、高开低走的形式。

2.预判领涨个股主要从题材炒作便利性方向思考，第一流通市值和总市值要小，如新

能源汽车子板块中锂电池、充电桩等小市值品种涨幅远大于整车这类大市值品种。第

二如果是次新股更佳，如近期的虚拟现实龙头易尚展示。

[问] 裁缝gjw：
关于$风林火山(ZH179231)$，对@寿老哥  说：买入卖出是怎样的标准呢？还

有，经常追高遇到大盘变盘被套，这个怎么破？

[答] 访谈小秘书：
回复@寿老哥 :

/ /@寿老哥 :回复@裁缝gjw:1.买入主要有炒预期、炒落地两种情况，如定增预案发布时

炒第一波，方案获证监会批准后炒第二波。具体操作中首先紧盯当日涨停的领涨个
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股，然后关注当日尤其晚间是否有新闻等舆论渲染，如今日的石墨烯龙头乐通股份由

于石墨烯电池快速充电技术获得突破涨停晚上可根据有无新闻舆论渲染决定次日是否

买入。

2.卖出是门深奥的学问，不敢妄谈见笑于大方之家。

3.大盘变盘必然也有影响资金面或基本面的事件连续发生导致量产产生质变，如近期

各项经济数据不佳，股市供给不断增加，外部局势不安定等种种因素影响下本人认为

春节前大盘必然还会有年线下方区域的买入机会。能够做到较为准确地判断大盘趋势

并据此决定是否卖出或止损能很大程度规避下跌过程中带来的大幅回撤。

[问] 国都快易：
关于$风林火山(ZH179231)$，对@寿老哥  说：寿大大，您的组合很牛，目前A股

创业板估值偏高，但是持续强势，港股估值偏低，表现较为低迷，如果从事件驱动的

的角度看，估值是否需要考虑呢？如何衡量内在价值和事件驱动的平衡呢？$上证指

数(SH000001)$ $深证成指(SZ399001)$ $创业板指(SZ399006)$ $恒生指

数(HKHSI)$ $国企指数(HKHSCEI)$

[答] 访谈小秘书：
回复@寿老哥 :

/ /@寿老哥 :回复@国都快易 :1.估值需要考虑但同时我认为估值在各时效下都有其合理

性，在当前全球经济普遍下行的环境下，中国经济增速仍保持6%以上，香港及欧美国

家大多在2%左右，全球投资者该做何选择、估值孰高孰低一目了然，当下传统行业低

迷暂时难有作为，但新兴产业却展现出强大的生命力，所以放眼未来看当下的创业板

估值高估十分严重，但活在当下则不敢苟同，所以个人觉得当下许多投资思维不要过

分被高估值束缚。

2.事件驱动带来强烈预期提升估值，事件落地推动内在价值增长（业绩增长）支撑高

估值，这就形成了可以反复炒作多年的题材，如本轮行情中最为火爆新能源汽车中许

多个股在几年前还是亏损股时就受到市场基于预期的炒作，如今转变为绩优成长股后

仍受到追捧，许多个股已创出或未来将创出历史新高且市盈率依旧高企。而像可穿戴

设备这类内在价值未如预期显著增长的板块纵然最近借虚拟现实题材跟风上涨，但其

估值提升幅度十分有限，一旦大盘下跌估值回归速度也会相对较快。

[问] 耗耗888：
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关于$风林火山(ZH179231)$，对@寿老哥  @访谈小秘书  说：您如何看主板创业板昨

天今天的走势，有顶部嫌疑吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@寿老哥 :

/ /@寿老哥 :回复@耗耗888:个人认为有短期顶部嫌疑，但看好可能在明年春节前启动

的春季行情。谢谢

[问] 江边林：
关于$风林火山(ZH179231)$，对@寿老哥  @访谈小秘书  说：您前天开始空仓

是觉得有中级调整吗？

[答] 访谈小秘书：
回复@寿老哥 :

/ /@寿老哥 :回复@江边林 :个人现阶段认为大盘仅仅是一两个月左右几百点的小调整，

并非如股灾时的千点大调整，届时自然会有决定性事件引领各方资金入场做多，谢

谢。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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